



Pressemitteilung

SunExpress verstärkt Flotte mit zwei neuen Boeing 737-8

Frankfurt am Main, 22. Dezember 2025 – SunExpress setzt die Modernisierung seiner Flotte konsequent fort: gestern erhielt das Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines zwei neue Boeing 737-8 aus Seattle.

Nach Abschluss der technischen und operativen Vorbereitungen werden die beiden Flugzeuge mit den Kennungen TC-SLA und TC-SLB ab dem 26. Dezember 2025 bzw. 2. Januar 2026 im regulären Flugbetrieb eingesetzt. Mit den beiden Neuzugängen hat SunExpress insgesamt fünf neue Flugzeuge im Jahr 2025 erhalten – drei davon bereits im Spätsommer.

SunExpress erwartet Anfang kommenden Jahres weiteren Zuwachs für die Flotte: In den ersten Wochen des Jahres 2026 ist die Auslieferung von vier weiteren Boeing 737-8 geplant – die ersten drei Maschinen sollen im Januar in Antalya ankommen, die vierte planmäßig im Februar folgen. Dank ihres optimierten Kerosinverbrauchs und reduzierter Lärmemissionen leisten die neuen Boeing 737-8 einen wichtigen Beitrag zur Modernisierung und Effizienzsteigerung der Flotte von SunExpress.

Über SunExpress

SunExpress wurde 1989 als Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines gegründet und ist mit 35 Jahren Erfahrung und Know-how im Ferienfluggeschäft der touristische Botschafter zwischen der Türkei und Europa. SunExpress fliegt auf 237 Strecken zu 92 Destinationen in 35 Ländern und befördert jährlich rund 15 Millionen Passagiere. Mit Hauptsitz in Antalya und Frankfurt sowie Basen in Izmir, Ankara und Dalaman beschäftigt SunExpress über 4.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Weitere Informationen über SunExpress finden Sie unter www.sunexpress.com.

Pressekontakt

Franziska Labenz | Katharina Kuhn

Faktor 3 AG

Tel.: +49 40 679446-64

E-Mail: sunexpress@faktor3.de